

Conseil municipal des enfants du Jeudi 19 juin 2025

Voici les points principaux : présence des 2 directeurs d'école et des écolibristes

**Collecte de livres** : La collecte de livres n'a pas été assez diffusée en amont, surtout dans les établissements scolaires. Cependant, nous avons tout de même récupéré quatre caisses de livres grâce aux enfants du CME. Merci à eux pour leur contribution.

**Voyage à Paris** : Un grand merci à la mairie pour le voyage à Paris. Les enfants et les accompagnateurs ont beaucoup apprécié ce moment privilégié.

**Réalisation des hôtels et nichoirs** : Merci à Gabriel Perrin, Philippe Socquet, Arthur Forlin pour leur aide précieuse dans la réalisation des hôtels et nichoirs.

**Remerciements aux enfants** : Merci aux enfants pour leur mandat très actif, riche en partage et en idées.

**Continuité des mandats** : Trois enfants souhaitent continuer leur mandat l'année prochaine afin de guider les futurs élus. Pour une parfaite égalité, nous proposons d'avoir deux filles et deux garçons dans chaque établissement : soit une fille et un garçon à l'école SJB, et deux filles et un garçon pour l'école HJLM pour les prochaines élections qui s'organiseront fin septembre

**Fréquence des rencontres** : le jeudi midi autour d'un repas à la FMA, la veille de chaque vacance convient à tous enfants et élus

**Les bancs de l'amitié** seront installés dans les cours des écoles pour la rentrée.

**Les abri bus** : relance d'un enfant pour ce projet qui n'a pas été réalisé en raison d'emplacements sur le domaine privé.

**Les garages à vélo** : à l'école HJLM nouvel équipement, à l'école SJB pas d'installation car déjà existant. Demande de mettre une visio aux abords des garages à vélo, ce sera fait auprès du service informatique de la commune

**La mobilité douce** : Sébastien Blanc encourage les jeunes à venir en vélo à l'école et souhaiterait plus de sécurisation avec la création d'une passerelle derrière le collège, rue riante colline c'est impossible, il s'agit d'un domaine privé. Rue du crêt du midi, le sens interdit peut être retiré avant le chemin des Roseaux, il en existe deux au niveau du collège SJB ce qui est suffisant. L'angle de la rue Ambroise Martin est dangereux pour les vélos qui circulent, il faut sauter le trottoir pour se rendre sur la piste cyclable, une étude sera faite pour mettre en conformité cette intersection. Le chemin du calvaire est dangereux en raison des petits cailloux nombreux après la saison d'hiver, un nettoyage sera fait avant l'inauguration du canapé forestier le 10 juillet.

Remerciements aux équipes Christina et Lucie, et Mme Le Maire et Marika Buchet pour leur soutien et engagement envers les jeunes de notre commune.